

柔道で中学日本一 夢はロンドン五輪

8月19日(火)から22日(金)まで石川県白山市で開かれた、第39回全国中学校柔道大会男子60キログラム級で下野市出身の高藤直寿選手(東海大相模3年)が見事初優勝を果たしました。広瀬市長に優勝を報告した高藤選手は「夢は4年後のロンドン五輪出場です」と語ってくれました。今後の活躍を期待しています。



薬師寺スポーツが初優勝!

マクドナルド・カップ第25回町内選抜学童軟式野球大会が8月10日(日)から14日(木)まで栃木市総合運動公園で開催され、薬師寺スポーツは連戦を勝ち抜き、本球場での決勝戦で本町学童(栃木市)を2-1で下し、栃木県内の参加57チームの頂点に輝きました。おめでとうございます!



剣道錬成大会で優勝

5月17日(土)、県立県南体育館で栃木県少年剣道錬成大会が開催され、中学生団体の部(39団体参加)で養心館が優勝しました。おめでとうございます!(敬称略)

大阿久 誠矢(国分寺中3年)
木島 康浩(南河内中3年)



第4回グリムカップ少年サッカー交流大会 ~パルサッカークラブが優勝~

7月26日(土)・27日(日)の両日、市内大松山運動公園及び石橋小学校において、第4回グリムカップ少年サッカー交流大会が行われ、16チームを制し、パルサッカークラブが優勝しました。

パルサッカークラブは、緑小学校を本拠地に、現在、47名で活動しています。年中から6年生まで随時新入会員を募集しており、見学・体験もできます。

連絡先
大久保 ☎44-6252
長田 ☎44-2097
ホームページ
<http://palsc.konjiki.jp>



少年少女レスラー が大活躍

7月25日(金)~27日(日)に国立代々木競技場第1体育館で開催された第25回全国少年少女レスリング選手権大会で東川加奈選手が優勝を果たすなど、大活躍しました。

大会結果(敬称略)

優勝(4年生 24kg級)

東川 加奈

2位(4年生 30kg級)

伊澤 風我

3位(4年生 28kg級)

大塚 亜美

(5年生 30kg級)

根本 美優

